

P R E S S E – N E W S

Gründerstammtisch: Networking und Ideen gewinnen Gründer im Austausch: Förderungen, Hilfen und konkrete Tipps

Kempten (AG, 6. Juni 2019) – Networking und Kurzvorstellung eigener Projekte ist die Idee des Gründerstammtisches. Schon seit Jahren organisiert die Gründerregion Allgäu in Zusammenarbeit mit der Allgäu GmbH Stammtische. Der Erfahrungsaustausch steht hier im Vordergrund und so mancher Start ist einfacher, wenn man aus Fehlern anderer lernen kann, aber auch ermutigt wird, die eigene Idee umzusetzen.

Der nächste Gründerstammtisch findet am 4. Juli in Kempten statt. Die Gründer des Startup PATRON Plasticfree Peaks erzählen, mit welcher Dynamik sie ihre Idee, Plastikmüll beim Wandern radikal zu reduzieren, weiter verfolgen. Bei der Allgäuer Gründerbühne 2018 setzte das Team sich mit ihrer multifunktionalen und adaptiven Brotzeit-Box aus Edelstahl als Sieger durch. Am Stammtisch nimmt außerdem der Kaffeeexperte Antonino Celano teil und berichtet von seiner Gründung "Antonino liebt Kaffee". Der Stammtisch findet im neu gestalteten Raum von "sons & friends" in der Zwingerstraße 1 in Kempten statt. Wegen begrenzter Kapazität bitten die Veranstalter um Anmeldung über Eventbrite.

Pressekontakt:

Simone Zehnpfennig
Allgäu GmbH
Tel. 0831/5753737, Fax 0831/5753733
zehnpfennig@allgaeu.de; www.allgäu.de

Klaus Fischer
Geschäftsführer (Sprecher)
Tel. 0831/575 37 13
fischer@allgaeu.de